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«Nous qui sommes des juifs messianiques avons 
été réveillés et ranimés, et nous accomplissons notre 
ministère activement. Ceci est dû aux efforts incessants 
et à l’amour du Dr. Jaerock Lee. Nous croyons de tout 
cœur que Dieu a envoyé le Dr. Lee pour Son Elue, 
le peuple d’Israël,» a déclaré le Pasteur Juif Shlomi 
Abramov qui exerce à l’Eglise Couronne de Joyaux à 
Rishon Letzion.

Le Crystal Forum, le fruit d’un ministère inchangé en 
Israël

Depuis l’ouverture de l’église en 1982, le Pasteur 
Principal Dr. Jaerock Lee a continué à prier pour le 
ministère en Israël et en Juillet 2007, il est parti pour visiter 
l’état d’Israël qui représente les extrémités de la terre dans 
l’évangile.

En Septembre 2009, il a conduit la Croisade Unifiée 
organisée par le Crystal Forum (Association des Pasteur 
Israéliens) au Centre International de Conventions à 
Jérusalem et il a proclamé avec assurance que Jésus est le 
seul Sauveur. 

Il a ensuite prié pour les maladies à la suite de quoi 
beaucoup furent guéris de maladies et ils ont témoigné de 
leur guérison. Ceci a été retransmis dans près de 220 pays 
via 33 stations TV y compris TBN Russie, Enlace, CNL et 
Digital Congo.

La grande majorité des Israéliens pratiquent le Judaïsme, 
qui est une religion monothéiste qui sert l’Eternel Dieu. Les 
juifs messianiques ont été ostracisés et méprisés comme 
une petite minorité dans la société. Après la croisade d’Israël 
cependant, ils ont été revitalisés et exercent maintenant 
diverses formes de ministère sous les auspices du Crystal 
Forum. Le Crystal Forum est l’Association des pasteurs 

Israéliens qui est le fruit né du ministère constant du Dr. 
Lee en Israël.

Le Crystal Forum a exercé diverses formes de ministère
Le Pasteur Oleg Hazin, Administrateur Directeur du 

Crystal Forum a déclaré, «Le Festival de Guérisons 
Miraculeuses d’Israël 2009 nous a convaincu que nous 
devrions aussi être capables de prêcher avec assurance 
l’évangile de sanctifi cation en Israël. Depuis ce moment-
là, nous avons tenu une variété d’événements tels que 
des réunions de guérisons miraculeuses, des festivals de 
musique, des camps pour enfants, des séminaires pastoraux, 
des séminaires pour couples et des réunions de prières.»

Le Pasteur Daniel Matiash, exerçant le ministère à l’Eglise 
Roi de Gloire à Haïfa s’est exprimé avec joie concernant 
le réveil des églises Israéliennes en disant, «Depuis les 
dernières années, les églises du Crystal Forum ont grandi 
spirituellement et numériquement. Beaucoup de gens se 
sont inscrits en tant que membres du corps de Christ chaque 
année. Nous avons aussi participé à la mission mondiale 
en organisant des réunions de guérisons ou des séminaires 
aux Etats-Unis, en Allemagne, en Estonie, en Lettonie, en 
Ukraine, en Russie, au Kazakstan et dans de nombreux 
pays en Asie comme le Dr. Lee avait prié.»

Le statut des chrétiens a été relevé et les pasteurs unis 
Le Crystal Forum accueille chaque année une conférence 

avec le Pasteur Soojin Lee, Présidente de l’Association des 
Pasteurs de l’Eglise Centrale Manmin et le Festival Musical 
Cristal. Lors du festival, les gens louent le Seigneur avec 
assurance quoiqu’en public, et les artistes du Comité de 
Performances Artistiques présentent une culture chrétienne 
de haute qualité. Le Festival 2014 s’est tenu au ICC de 

Haïfa en Mai avec approximativement 1.000 personnes 
d’Israël, de Russie, d’Ukraine, des Philippines, de Finlande 
et de Hong Kong. Il a été retransmis via TBN Russie vers 
environ 180 pays.

Le Pasteur Dmitry Petrovski a déclaré, «C’est une chose 
remarquable que des juifs messianiques se rassemblent 
dans un tel endroit et louent le Seigneur. C’est vraiment 
étonnant en soi de tenir un tel grand événement ici. Cela 
relève le statut chrétien en Israël et permet aussi à nos 
pasteurs d’être unis.»

Les pasteurs Israéliens visitant annuellement l’Eglise 
Centrale Manmin pour leur croissance spirituelle 

Les pasteurs Israéliens et les croyants augmentent leur 
foi au travers des messages fournis par la retransmission 
télévisée telle que GCN (www.gcntv.org), TBN Russie, 
CNL, Holy God TV et Rodnoy TV; au travers d’Internet; 
et aussi au moyen des livres du Dr. Lee. Certains d’entre 
eux prennent part aux événements de l’église tels que la 
Retraite d’Eté et la Conférence des Leaders pour s’associer 
au fl ot spirituel de l’église.

Le Pasteur Oren Lev Ari qui exerce à l’église Roi de 
Gloire à Jérusalem a assisté à la Conférence des Leaders 
2014. Il a déclaré, «J’essaye de vivre selon la volonté de 
Dieu en gardant à l’esprit le message que j’ai entendu 
pendant le séminaire en Corée. J’ai souvent versé des 
larmes de reconnaissance lorsque la scène me revient 
en mémoire, où le Dr. Lee a prié pour moi pour chasser 
rapidement les péchés et devenir un pasteur puissant.»

L’amour de Dieu pour Israël représente Son coeur pour 
tous les peuples et toutes les nations. Donnons gloire à 
Dieu qui va susciter des fruits plus abondants au travers du 
ministère de Manmin en Israël.

L’Amour de Dieu a Touché les 
Extrémités, Israël!
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.
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Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Alors Dieu prononça toutes ces paroles en disant, Je suis l’Eternel ton Dieu qui t’ai fait sortir du pays d’Egypte, de la maison de servitude. 
Tu n’auras pas d’autres dieux devant Ma face.» (Exode 20:1-3)

«Tu N’auras Pas D’autres dieux Devant Ma Face»

L e s  e n f a n t s  d e  D i e u  d o i v e n t 
garder et mettre en pratique les dix 
commandements même s’ils ne peuvent 
pas se rappeler toutes les paroles des 
66 livres de la Bible. Les dix points ont 
été donnés par Dieu à Ses chers enfants 
au travers de Moïse. Ils sont un résumé 
de toutes les paroles du Dieu vivant et 
servent aussi de cadre pour la Bible. 

1. Les Dix Commandements: les 
croyants doivent et peuvent les 
garder

Tout comme il y a une loi dans ce 
monde que nous devons respecter, il y a 
aussi la loi de ceux qui acceptent Jésus-
Christ et appartiennent à Dieu qui doit 
être gardée.

L a  l o i  s e  r é f è r e  a u x  d i x 
commandements de la Bible. Ils sont 
divisés en quatre catégories principales: 
«Faites ceci», «Ne faites pas cela», 
«Gardez ceci», et «Débarrassez-vous 
de cela». Si nous les gardons, nous 
pouvons demeurer sous la protection de 
Dieu et Satan ne peut nous apporter ni 
tests ni épreuves. Si nous les brisons, 
cela signifie pécher et cela nous place 
sous la puissance du péché et de Satan, 
c’est-à-dire nous conduit en enfer.

Nous devrions comprendre la raison 
pour laquelle Dieu nous a donné de 
tels commandements et nous a dit 
de les garder. Dieu ne veut pas nous 
lier ni nous rendre la vie dure, mais 
au contraire, il voulait nous conduire 
vers le ciel dans lequel il n’y a pas de 
larmes, ni de douleur, ni de mort et 
ni de maladie. Ils existent aussi afin 
que nous menions des vies bénies 
sur la terre. Certains pourraient dire, 

«Comment un homme peut-il garder 
tous les dix commandements? Nous 
pourrions seulement essayer de les 
garder.» Cependant 1 Jean 5:3 nous 
dit, «Car l’amour de Dieu consiste à 
garder Ses commandements, et Ses 
commandements ne sont pas pénibles.»

Si nous aimons quelqu’un, malgré 
qu’ i l  nous  demande une  grande 
faveur, nous serions heureux rien 
qu’en l’aidant. De manière similaire, 
avec un véritable amour pour Dieu, 
ce n’est pas difficile de garder Ses 
commandements. De plus, les choses 
sont différentes pour nous qui vivons 
dans le Nouveau Testament que pour 
les gens de l’Ancien Testament qui 
devaient les garder avec leurs propres 
forces et efforts.

Jésus nous a rachetés de tous nos 
péchés en étant crucifié en tant que 
victime expiatoire, et tous ceux qui 
croient cela et acceptent Jésus-Christ 
reçoivent le Saint-Esprit et Son aide.

Avec la puissance du Saint-Esprit, 
nous pouvons garder même les choses 
que nous ne pourrions même pas garder 
avec notre propre volonté ou efforts. 
Si les Paroles de Dieu, la vérité est en 
nous, nous ne pouvons pas pécher et 
nous vivons par la vérité.

2.  D ieu est  le  Créateur,  le 
Sauveur et la seule et unique Déité

Exode 20:1-3 déclare, «Alors Dieu 
prononça toutes ces paroles en disant, 
Je suis l’Eternel ton Dieu qui t’ai fait 
sortir du pays d’Egypte, de la maison 
de servitude. Tu n’auras pas d’autres 
dieux devant Ma face.» 

«Toi» dans ce passage se réfère à 
Moïse et au peuple d’Israël qui a reçu 
la parole. De plus, cela se réfère aussi 
à tous les enfants de Dieu. Il n’a pas 
seulement délivré les enfants d’Israël 
de l’esclavage d’Egypte en manifestant 
de grands signes et prodiges, mais Il 
nous a aussi sauvés nous qui étions 
esclaves du péché. C’est pourquoi, en 
tant qu’enfants de Dieu, nous ne devons 
jamais avoir d’autres dieux que Lui.

Dieu est la seule véritable Déité 
qui est vivante et toute puissante, 
et Il a créé les cieux et la terre et 
toutes les choses qu’ils contiennent. 
Il régit toutes choses dans l’univers; 
l’histoire de l’humanité, la vie, la mort, 
la bénédiction et la malédiction des 
hommes; et il nous donne la vraie vie et 
la vie éternelle. Mais les gens mondains 
adorent beaucoup d’autres dieux en 

vain, ce en quoi ils se séparent eux-
mêmes de Dieu. Certains adorent une 
déité solaire, l’étoile Polaire et certains 
adorent des rochers, ou de vieux arbres 
et même des animaux malgré qu’aucun 
de ceux-ci ne peut les bénir ni les 
sauver.

Romains 1:20 déclare, «En effet, 
les perfections invisibles de Dieu, 
sa puissance éternelle et Sa divinité 
se voient comme à l’oeil nu, depuis 
la création du monde, quand on les 
considère dans Ses œuvres. Ils sont 
donc inexcusables.» La puissance du 
Créateur se voit clairement dans toutes 
les choses autour de nous et c’est la 
preuve qu’il n’y a qu’un seul Créateur.

Toutes les structures de base et les 
fonctions de chaque homme sur cette 
terre sont les mêmes. Les Africains, les 
Caucasiens et les Asiatiques ont tous 
deux yeux et deux oreilles et un nez et 
une bouche. Même leurs emplacements 
sont les mêmes. Ce n’est pas seulement 
pour les hommes, mais aussi pour 
tous les animaux. Cela nous dit qu’il 
n’y a qu’un seul Créateur. De plus, 
de nombreux phénomènes naturels 
donnent la preuve de Dieu le Créateur.

La terre tourne et fait des révolutions, 
ce qui cause le jour et la nuit; quatre 
sa isons ,  le  f lux e t  le  ref lux des 
marées et le courant atmosphérique. 
De nombreux corps célestes sont 
positionnés et se meuvent pour former 
le  mei l leur  environnement  pour 
l’homme et d’autres créatures vivantes 
pour maintenir leur vie sur la terre. 
Le soleil et la terre sont également 
positionnés à la distance idéale depuis 
un temps mémorable sans une seule 
erreur.

Cela est possible parce que l’univers 
et toutes les choses qu’il renferme ont 
été pensées, créées et sont opérées par 
la sagesse de Dieu. Dieu le Créateur a 
tout créé et gère tout par Sa puissance. 
À cause  de  ces  preuves  c la i res , 
personne ne pourra apporter d’excuses 
au Jour du Jugement et dire, «Je ne 
savais pas qu’il y avait un Dieu.»

Dans l’histoire, certaines personnes 
ont reconnu le Créateur et ont suivi 
le droit chemin, malgré qu’ils n’aient 
jamais entendu l’évangile. L’Amiral 
Yi Sun-Shin de la dynastie Joseon 
a toujours suivi le droit chemin et a 
seulement servi Dieu. Il ne connaissait 
ni Dieu, ni le Seigneur, mais il n’a 
jamais adoré les exorcistes ou les dieux 
inutiles. Avec sa bonne conscience, 

il n’a regardé que vers le ciel et il 
craignait seulement le Créateur.

Le Dieu de justice a ouvert le chemin 
pour ce type de personnes, au travers 
de ce qu’on appelle le «jugement de 
conscience» comme cela est écrit 
dans Romains 2:14-46. Parmi les 
gens de l’Ancien Testament et ceux 
qui n’ont pas entendu l’évangile et ne 
connaissaient pas la loi de Dieu, s’ils 
ont suivi leur bonne conscience et ont 
cru en Dieu, il a ouvert le chemin du 
salut pour eux.

3. La raison pour laquelle Dieu 
a dit de n’avoir pas d’autres dieux 
que Lui

Certains croyants ont recours à ou 
servent d’autres dieux. Ils vont voir 
les voyants ou se basent sur d’autres 
formes de sorcellerie ou de magie. 
Certains d’entre eux ont même des 
porte-bonheur ou des amulettes. Ou 
d’autres assistent aux cultes d’autres 
religions païennes qui adorent de faux 
dieux. Alors ils affirment que c’est 
sensible et qu’ils ont été tolérants. 
Certains incroyants déclarent; «Le 
christianisme dit aux gens de ne croire 
qu’à un seul Dieu. N’est-ce pas trop 
infl exible?»

Dieu est le seul et unique Créateur, 
et personne d’autre que Lui ne peut 
nous donner des bénédictions et la vie. 
Contre Lui, il y a les dieux futiles que 
les gens adorent. Ils appartiennent aux 
ténèbres et viennent de Satan, l’ennemi 
de Dieu. Satan trompe les gens et les 
pousse à adorer des choses en vain. Il 
reçoit l’adoration et les conduit sur le 
chemin de la destruction.

C’est pourquoi, si vous avez d’autres 
dieux en vous, malgré que vous disiez 
que vous croyez en Dieu, vous avez 
constamment des tests et des épreuves 
dans vos vies et vous souffrez dans 
les larmes, le regret ou les maladies. 
Le Dieu d’amour ne veut pas que 
nous tombions dans la destruction en 
adorant d’autres dieux. Il veut que nous 
gagnions la vie éternelle et vivions une 
vie bénie sur la terre en Le servant.

Chers frères et soeurs en Christ, vous 
avez vu, entendu et expérimenté les 
preuves du Dieu vivant. Je vous exhorte 
à Le servir sans changer et à vous 
reposer uniquement sur Lui qui a créé 
toutes choses et les contrôle. Je prie 
dans le nom du Seigneur qu’en agissant 
ainsi vous jouirez de bénédictions 
débordantes en tant que Ses enfants.
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«Après dix ans de mariage sans enfants, 
nous avons eu un fils!»

La femme du Pasteur Asif Nazir était 
stérile à cause d’une obstruction de la 
trompe de Fallope. Ils ont essayé d’aller 
en Corée du Sud pour recevoir la prière 
du Dr. Lee pour la conception, mais ils 
n’ont pas pu obtenir de visa. Alors, ils 
ont envoyé sa photo au Dr. Lee et elle 
a reçu la prière transcendant le temps 
et l’espace. Alors, après dix ans de 
mariage sans enfants, elle est tombée 
enceinte et a accouché d’un fi ls.

«J’ai été guérie du syndrome de Harada!»

«Je n’ai plus de dermatite atopique»

La soeur Subin Kim souffrait de dermatite atopique 
depuis l’âge de 4 ans. Lorsqu’elle était élève en 
secondaire, elle portait même un masque pour empêcher 
les autres de voir son visage gonfl é 
et déformé. Cela est devenu même 
plus grave pendant ses études 
supérieures. Elle a examiné sa vie 
chrétienne passée, s’est séparée des 
choses mondaines, s’est repentie 
complètement et a reçu la prière du 
Dr. Lee. Alors elle a complètement 
été guérie.

«J’ai perdu conscience à cause de l’épilepsie 
mais en recevant la prière j’ai été guéri»

Joel Rammos souffrait d’une arythmie cardiaque dans laquelle 
l’activité électrique du cœur est irrégulière et il avait aussi l’épilepsie 
depuis son jeune âge. Alors qu’il assistait au Festival de Réveil et 
de Guérisons aux Philippines en 2001, il a soudainement perdu 
connaissance et son corps était raide comme un mort. Mais après 
avoir reçu la prière du Dr. Lee, il a été restauré et a marché.

«J’ai été guéri de sclérose en plaques!»

Edwar Guerrero ne pouvait pas bien marcher ni 
conserver son équilibre à cause d’un problème de 
vision et une diffi culté auditive. On a diagnostiqué 
une maladie incurable – sclérose en plaques. 
On lui a dit de prendre des médicaments pour le 
reste de sa vie. Mais il a assisté à la Croisade de 
Guérisons du Pérou en 2004 et a reçu la prière du 
Dr. Lee. Alors il a regagné la capacité de l’équilibre 
et de la marche, et il a retrouvé sa vision et sa 
capacité auditive. Son scanner a révélé qu’il 
n’avait plus d’infection dans le cerveau.

▲ Scanner un mois avant la 
prière
Infection apparente

▲ Scanner après la prière
Pas d’infection

La Diaconesse Youngmi Yu a soudainement ressenti 
une vision trouble dans son oeil gauche et sa vision 
a rapidement baissé. Par ses yeux, une ligne droite 
semblait vague et les choses autour d’elle semblaient 
floues et jaunes. Parfois sa vision s’aggravait 
fortement. Elle vomissait même et est devenue 
nauséeuse. Finalement elle est allée dans un hôpital et 
on a diagnostiqué un syndrome de Harada.

Son médecin a dit qu’elle avait des kystes dans les 
yeux et qu’elle ne pourrait plus retrouver sa vision 

normale même avec 
un traitement médical. 
Il a ajouté que si les 
kystes grandissaient, 
ils allaient couvrir le 
nerf optique et elle 
deviendrait aveugle. 
Mais avec la prière du 
Dr. Jaerock Lee, elle 
en a été guérie! Ses 
yeux ont pu bien voir 
et elle a pu discerner 
l e s  l e t t r e s  e t  l e s 
couleurs clairement.

● Avant la prière

● Après la prière

▲ Après la prière: les kystes dans ses deux yeux avaient 
disparu, sa vision s’est améliorée de 0.8/0.25 à 1.0/1.0 et la 
maladie de la rétine avait disparu.                

Left

Left

Right

Right

«Sa prière d’intercession puissante a stoppé 
une catastrophe causée par une inondation»

L’inondation a frappé le 
Queensland en Australie 
en Janvier 2011, ce qui a 
apporté de grands dégâts.

À partir du 13 Janvier, le 
lendemain de la prière, la 
pluie s’est arrêtée et l’eau 
s’est rapidement retirée.

Le Dr. Mieke Kuiper, Présidente du Comité 
d’Organisation de la Conférence du WCDN en 
Australie a envoyé une demande de prières au Dr. 
Lee en Corée du Sud le 12 Janvier 2011. Au début de 
Décembre 2010 une série d’inondations avait frappé 
le Queensland et les rez-de-chaussée des immeubles et 
des voisins proches ont été inondés lorsque le fl euve 
Brisbane est sorti de 
on l i t  de 8 mètres. 
Mais après la prière du 
Dr. Lee, la pluie s’est 
arrêtée.

S i  l e  f l e u v e 
a v a i t  m o n t é  p l u s , 
c o m m e  a n n o n c é 
dans les prévisions 
météorologiques, des 
milliers de maisons 
auraient été submergées 
par les eaux. Elle a 
été secouée de voir 
la  puissance  de  la 
p r i è r e  d u  D r.  L e e 
et lui a exprimé sa 
reconnaissance.
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Le Diacre Geumhyun Kim a été diagnostiqué avec 
un lymphome non-Hodgkings de niveau 3 à l’Hôpital 
Hwasun de l’Université Nationale de Chonnam. Le 
médecin a demandé qu’il reçoive un traitement anti 
cancéreux pas moins de huit fois. Lorsqu’il a reçu 
le second traitement, il s’est senti coupable devant 
le Dieu vivant pour avoir vu et entendu les œuvres 

puissantes dans 
l’église. Il a décidé 
d e  s e  c o n f i e r 
en t i è rement  en 
Dieu et a reçu la 
prière du Dr. Lee. 
Deux jours plus 
tard, il a reçu un 
contrôle médical, 
qui ne montrait 
aucune cellule de 
tumeur!

Avez-vous rencontré le Dieu vivant?Avez-vous rencontré le Dieu vivant?

«Une forte sécheresse a été ôtée!»

Lors de la visite du Dr. Lee en Israël pour le Festival 
de Guérisons Miraculeuses d’Israël tenu les 6 et 7 
Septembre 2009, le Pasteur Daniel Rozen lui a demandé 
de prier pour un problème national – une sécheresse 
intense et grave. Pendant que le Dr. Lee priait avec 
ferveur pour Israël pendant le festival, il a demandé à 
Dieu de donner 
suffisamment 

de pluie à Israël. Le lendemain 8 
Septembre il a commencé à pleuvoir 
fortement. Cela a été relaté par la 
TV publique Israélienne et a surpris 
beaucoup de gens dans le monde.

«Des cellules de tumeur ont complètement disparu»

▲ Après la prière
Capacité auditive 
améliorée
Pas de bourdonnement 
dans les oreilles

▲ Avant la prière
Lymphome détecté dans 
de nombreuses parties

▲ Après la prière
Pas de lymphome

«J’ai pu entendre avec l’oreille par laquelle je 
n’entendais pas du tout»

David Gonzales avait des diffi cultés d’audition 
de son oreille gauche. Il avait du mal à présenter 
son programme radio et à parler aux autres. Il 
a assisté à la Croisade Unifi ée de New York en 
2006 et a reçu la prière du Dr. Lee. Après cela, 
il a ressenti une fraîcheur de sa tête à ses orteils 
et il a pu entendre correctement avec son oreille 
gauche.

«Les trillions de chromosomes anormaux de 
mon foetus sont devenus normaux!»

La Grande Diaconesse Jungae Yim a eu une 
échographie au quatrième mois de sa grossesse. Cela 
a prédit un risque élevé de désordres de chromosomes 
avec à la fois le syndrome d’Edwards et le syndrome 
de Down. Elle a cependant donné naissance à un bébé 
en bonne santé, Jiho après avoir reçu la prière du Dr. 
Lee. Dieu le Tout-Puissant a changé les trillions de 
chromosomes anormaux à la normale en un instant.

«J’ai été guérie du Sida»

Lalita a été vendue à Mumbai. Elle a échappé de justesse 
aux trafiquants grâce aux policiers qui l’avaient repérée, 
mais elle avait déjà été infectée par le Sida. Elle s’est sentie 
tellement découragée qu’elle a même songé au suicide.

Pendant ce temps, elle a entendu parler du Festival de 
Prières et de Guérisons Miraculeuses d’Inde en 2002 et 
elle y a assisté. En 
recevant la prière 

du Dr. Lee après son message, elle a vu 
une lumière resplendissante et a ressenti 
une sensation de tremblement sur tout 
le corps. Les résultats du test après la 
croisade ont été négatifs et son médecin 
a déclaré que c’était indéniablement une 
oeuvre de Dieu.

«C’est un miracle! De la chair neuve est apparue»

La Grande Diaconesse Eundeuk Kim a renversé sur son corps de 
l’eau qui avait bouilli dans un grand chaudron. Elle a été touchée par des 
brûlures au troisième degré, et c’était impossible pour elle d’être traitée 
médicalement. Mais après qu’elle a reçu la prière du Dr. Lee, la chaleur 
était partie et une nouvelle chair a repoussé. Elle a complètement été guérie.

Simon, Directrice de la 
Division de Pathologie 
Clinique de l’Hôpital 
Galiani
«La ligne rouge à 
gauche signifie positif, 
mais celle de son test 
est maintenant à droite. 
Elle est maintenant 
normale. Je ne peux 
nier que ce soit l’œuvre 
de Dieu!»

Dans la première église, relatée dans Actes 2, de nombreux signes et prodiges étaient manifestés par les 
apôtres et il y a eu un grand réveil. Aujourd’hui également à l’Eglise Centrale Manmin, le Pasteur Principal, le Dr. 
Jaerock Lee a accompli de nombreux signes, prodiges et les œuvres puissantes qui confi rment son message. 
Au travers de cela, un nombre de personnes a rencontré le Dieu vivant, gagné l’assurance du salut, ont été 
guéris de maladies et ont reçu les réponses à leurs problèmes. Voici quelques uns de leurs témoignages.


